

**BIMBINGAN KEAGAMAAN LDII DALAM
MEMBENTUK GENERASI YANG BERAKHLAKUL
KARIMAH DI DESA MLATI KIDUL KECAMATAN
KOTAKABUPATEN KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Ilmu Dakwah dan Komunikasi Islam**

Oleh :

M. ENDRO BUWONO B.S
NIM : 1440110098

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM
2021**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : M. Endro Buwono B. S
NIM : 1440110098
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Bimbingan Konseling Islam
Judul : **“Bimbingan Keagamaan LDII Dalam Membentuk
Generasi Yang Berakhlakul Karimah Di Desa
Mlati Kidul Kecamatan Kota Kabupaten Kudus”**

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 24 September 2018 sampai dengan 04 Mei 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 04 Mei 2021
Hormat Kami,

Dosen Pembimbing,

Dr.H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.
NIP. 197811102009121003



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama / NIM : M. Endro Buwono B. S / 1440110098
Fakultas / Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam / Bimbingan Konseling Islam
Judul Skripsi : “Bimbingan Keagamaan LDII Dalam Membentuk Generasi Yang Berakhlakul Karimah Di Desa Mlati Kidul Kecamatan Kota Kabupaten Kudus”

telah diujikan pada **21 Mei 2021** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si NIP. 197811012005011002 Ketua / Penguji I	03-06-2021	
Yuliyatun, S.Ag., M.Si NIP. 197706052008012015 Penguji II	08-06-2021	
Wahyu Khoiruz Zaman, M.S.I NIP. 199110282019031009 Sekretaris / Penguji III	03-06-2021	
Dr.H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I NIP. 197811102009121003 Dosen Pembimbing Skripsi	03-06-2021	
Dr. Masturin, M. Ag NIP. 197004032001121001 Dekan Fakultas Dakwah dan komunikasi Islam	03-06-2021	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya M. Endro Buwono B.S NIM 1440110098 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus 04 Mei 2021

Yang menyatakan



M. Endro Buwono B.S
NIM 1440110098

MOTTO

وَلَا يَجْرِمَنَّكُمْ شَنَاٰنُ قَوْمٍ عَلٰٓى اٰلَا تَعْدِلُوْا

*"Janganlah Sekali-Kali Kebencianmu Terhadap Sesuatu Kaum,
Mendorong Kamu Untuk Berlaku Tidak Adil"*

*Kebahagiaan Di Mulai Dari Rasa Bersyukur, Allah Akan Menambah Nikmat
Hambanya Jika Hambanya Senantiasa Bersyukur
(M. Endro. Buwono. B. S)*



¹<https://www.madaninews.id/7291/cara-rasulullah-saw-menyikapi-masalah-perbedaan.html>

PERSEMBAHAN

Skripsi ini saya persembahkan untuk:

1. Kedua orang tua saya, Bapak Suwargi dan Ibu Elyah. Orang tua terhebat sebagai tangan kanan Tuhan dalam membimbing dengan segenap kasih sayang dalam membesarkan saya. Terimakasih setiap restu, doa dan kasih sayang yg tercurah untuk saya.
2. Kakek dan nenek saya, yg selalu memberikan doa dan nasihat kepada saya. Terimakasih.
3. Segenap pihak yang telah membantu dan mendoakan saya dalam menyelesaikan skripsi ini.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S V/s	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A{/a	ء akhir	A{/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A{/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>huddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT Tuhan seru semesta alam dengan limpahan rahmat, hidayah dan inayah- Nya memberikan kekuatan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi yang Berjudul **“Bimbingan Keagamaan LDII Dalam Membentuk Generasi Yang Berakhlakul Karimah Di Desa Mlati Kidul Kecamatan Kota Kabupaten Kudus”**. Penyusunan skripsi ini dilakukan untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Ilmu Bimbingan dan Konseling Islam di lembaga pendidikan tinggi Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penyusunan skripsi ini memang dilakukan oleh penulis dengan segenap niat dan perjuangan yang dilakukan tanpa mengenal lelah, namun dibalik kemuan dan niat teguh ini terdapat berbagai aspek yang menjadi dukungan moril dan materil bagi penulis. Maka dari itu, rasa terimakasih yang begitu mendalam penulis ucapkan kepada yang terhormat:

1. Dr. Mundakir, M.Ag, selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin dalam pelaksanaan penelitian sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
2. Dr. Masturin, M.Ag, selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus, yang telah menyetujui dan membimbing peneliti secara tidak langsung.
3. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si selaku Kaprodi Bimbingan Konseling Islam IAIN Kudus.
4. Dr.H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I selaku dosen pembimbing Saya mengucapkan banyak terimakasih karena beliau telah membimbing saya dari judul, pembuatan proposal, memberikan masukan, dan arahan kepada penulis sehingga bisa menuntaskan skripsi ini hingga selesai.
5. Anisa Listiana, M. Ag, selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus karena telah mengizinkan peneliti dalam menggunakan fasilitas perpustakaan guna mencari dasar teori yang menjadi kajian pokok skripsi ini.
6. Para dosen atau staf pengajar yang berada di IAIN Kudus yang telah memberikan pengetahuan yang dimilikinya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
7. Kedua orang tua saya, Bapak Suwargi dan Ibu Elyah. Orang tua terhebat sebagai tangan kanan Tuhan dalam membimbing dengan

segenap kasih sayang dalam membesarkan saya. Terimakasih setiap restu, doa dan kasih sayang yg tercurah untuk saya.

8. Semua sahabat khususnya yang disatukan dalam satu kelas perkuliahan prodi Bimbingan Konseling Islam kelas C angkatan 2014 (BKI UH14). Terimakasih karena telah bersama selama empat tahun ini telah memberikan bantuan, kerjasama dan motivasi yang menjadi semangat peneliti dan perjalanan kehidupan yang tak terlupakan. Canda, tawa dan kebaikan kalian tidak akan saya lupakan hingga kelak.
9. Teruntuk teman-teman yang pernah atau sering saya ajak maupun mengajakku jalan-jalan kemana saja. Berkat kalianlah masa perkuliahanku mendapatkan wawasan, pengetahuan dan pengalaman yang begitu banyak dan luar biasa.

Doa terbaik penulis semoga segenap pihak yang telah penulis sebut mendapatkan balasan yang terbaik oleh Allah SWT. Dengan sepeoleh hati penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna, untuk itu kritik dan saran yang membangun dari pembaca semoga bisa bermanfaat untuk meningkatkan kompetensi penulis kedepannya. Demikian, semoga karya ini bermanfaat untuk semua. Aamiin.

Kudus, 04 Mei 2021

Penulis,



M. Endro Buwono B.S
NIM 1440110098